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Aunque sé que lo que voy a decir parece que es como enseñarle a hacer 

chiles a Clemente Jaques, yo le invitaría al Dr. L’Gamiz a estudiar la 

parte que dice, catecolaminas, que dependen de las tirosinas de la cual 

nace noradrenalina, la adrenalina y las dopaminas y entonces sabría 

perfectamente porque aunque hay que decir, lo que decimos te amo con 

todo mi corazón hay que decir te amo con todo mi cerebro, del cual 

dependen todas estas sustancias que generan una aceleración del ritmo 

cardiaco que es el efecto, pero que pensamos que es la causa de 

aquello de lo que llamamos amor. 

Déjenme compartirles un muy breve pensamiento, porque hoy se van a 

hartar de récord ustedes, yo quisiera simplemente hablar de que ahora 

que estamos premiando a nuestros compañeros a cada uno y cada una 
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de ustedes hombres y mujeres generosos que entregan todos sus días 

en y a la Universidad. Yo creo que hay tres cosas que hacen 

efectivamente hermoso este día, hoy, 14 de diciembre. 

Uno es y yo les agradezco mucho a ustedes, a cada uno de lo que han 

pasado aquí como premiados, pero también obviamente también quiero 

agradecerles a todos en ustedes, en ustedes a todos, el tener en su 

corazón el orgullo de pertenecer, que importante es esto. Cuando han 

pasado acá y cada uno lo habrá expresado de formas diferentes, cada 

uno de ustedes lleva en sus ojos este brillo, el orgullo de pertenecer no 

tanto, no solamente a una gran institución que también lo somos, no 

solamente a una gran Universidad que también lo somos, sobre todo de 

pertenecer a este dinamismo de formación de los jóvenes y al mismo 

tiempo de construcción de una comunidad en la que cada uno y cada 

una es fundamental y esencial. Ese orgullo de pertenecer que se 

transforma en la alegría de participar porque si cada uno y cada una de 

ustedes están aquí hoy es porque en el fondo, y en cierto sentido lo 

comentaba el Dr. L’Gamiz, en el fondo todos tenemos un algo dentro, 

que es decir quiero participar y hacerlo con alegría. Esta alegría de 

saber que lo que yo hago cada día cuando entro al campus es 

importante, trasciende, va más allá de la actividad concreta que estoy 

llevando acabo, es la alegría de participar como protagonista, como 

persona que sabe y se siente involucrada en un trabajo formativo de 

nuestros jóvenes y como esta realidad de la alegría de pertenecer, 

perdón, del orgullo de pertenecer y de la alegría de participar genera 

una satisfacción que es lo que hoy estamos celebrando, la satisfacción 
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de perseverar y creo perseverar no es simplemente llegar, porque los 

años llegan.  

Querámoslo o no, los años llegan. Hoy me enseñaron a mi mí cartilla de 

estudios de primaria, secundaria y preparatoria y los años llegan y lo 

peor no es que lleguen es que se quedan, eso es lo peor de todo o lo 

mejor de todo. Y lo que estamos celebrando hoy es todos los años que 

se han quedado, le podremos haber pedido a la Dra. Oliva Sánchez 

García que nos hubiese hecho un cálculo de cuantos años han pasado 

por aquí hoy, nos llevaríamos una sorpresa, nos llevaríamos una muy 

hermosa sorpresa porque nos daríamos cuenta de la cantidad de tiempo 

dedicado al orgullo, a la alegría y a la satisfacción de estar en esta 

universidad. Creo que por lo tanto debemos de quedarnos con esta 

satisfacción, la satisfacción de seguir perseverando en los elementos 

que nos hacen que nos hacen Anáhuac que es más que una filosofía 

institucional, es la generación de una identidad porque sin generar 

identidad es imposible generar afecto, y sin genera identidad y afecto 

es imposible la fortaleza que nos ayuda a perseverar, que nos ayuda a 

seguir adelante.  

Generemos identidad, siéntanse siempre identificados con lo que 

hacen, con lo que son, que es más grande A naranja que está por todo 

el campus. Porque en el fondo la A naranja es un ser sin vida, pero cada 

uno de ustedes son personas que dan su vida, que entregan su vida. A 

veces como somos los seres humanos puede sucedernos que no lo 

reconocemos o no nos reconocemos, es posible, puede pasar, pero 

creo que, si amos todos trabajando en nuestro interior por decir esta es 

mi identidad, esto es lo que soy, como soy y para que soy. Cambia todo, 
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te ves distinto, distinto no significa más joven, ojo, te ves distinto porque 

te ves con un sentido y te ves dentro de un dinamismo que 

efectivamente comenzó hace 52 años, 53 de hecho, hace 53 años 

comenzó pero ese dinamismo que va más allá de la edad de todos los 

que estamos acá, 53 años porque incluso los más veteranos eran críos 

para que quede claro, también tú, no te preocupes, creo que ese 

dinamismo es el que merece la pena y que pues dentro de 53 años 

cuando ninguno de nosotros estaremos aquí, sin embargo habrá 

quedado la misma alegría, el mismo orgullo y la misma satisfacción. Por 

eso gracias a todos los que hoy han sido reconocidos porque se 

convierten en una serie de identidad y en la esperanza de que en esta 

universidad no solamente seguimos haciendo cosas importantes, 

seguimos haciendo cosas buenas que son mucho más importantes, 

Felicidades y gracias a todos.  
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